



Zur diesjährigen **Herbstwanderung** hatten Inge + Adolf Frank die Gruppe ins benachbarte Ausland eingeladen – zu einer Weinbergwanderung im schönen Elsass. Bereits bei der Anfahrt am Montag, 4. September, konnten bekannte Orte entlang der „Route du Vin d'Alsace“ besichtigt werden, u.a. die Hochkönigsburg, das Kloster Mont-St.-Odile oder das nette Städtchen Ribeauvillé. Unser Quartier war das Hotel „Au Riesling“ in Zellenberg. Von dort aus ging's dann am Dienstag, 5. September gut gelaunt und bei herrlichem Wetter auf die Wanderung durch die Weinberge und die Winzerorte Beblenheim, Brennwihr, Mittelwihr. Im wohl bekanntesten Winzerort Riquewihr wurde Mittagspause gemacht, anschließend ging es weiter auf dem „Sentier Viticol des Grands Crus“ nach Hunawehr und zurück nach Zellenberg. Zur Belohnung gab's in der Weinkellerei Rentz ein Gläschen Cremant, sozusagen als Apéritif vor dem abendlichen 3-Gänge-Menue. Am Mittwoch, 6. September stand dann ein Besuch in Colmar an. Bei einer interessanten Stadtführung erfuhren wir viel über die Geschichte der schönen Stadt, und nach dem Mittagessen in einer typischen Brasserie traten wir die Heimreise nach Ehningen an.